

INDUSTRIE : un projet de village des entreprises pour former aux métiers industriels

Pour pallier la pénurie de main-d'oeuvre, notamment dans l'industrie, des chefs d'entreprise du Gard Rhodanien portent un projet de village des entreprises à L'Ardoise. « Les jeunes quittent le territoire, car nous ne sommes pas en capacité de les former correctement. Et en général, ils ne reviennent pas. Nous avons de plus en plus de mal à pourvoir les emplois. Dans cinq ans, notre territoire sera en pénurie de compétences », justifie Thierry Vézinet, directeur de Fouré Lagadec à Laudun-L'Ardoise, agence spécialisée dans la maintenance, les fabrications et travaux dans les métiers de la mécanique, de la tuyauterie et des ensembles mécano-soudés, et président du groupement d'entreprises Port-L'Ardoise, cité par [LES ECHOS](#) / T : 01.49.53.65.65. Coût estimé du projet : 12 millions d'euros.